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Verbale dell’assemblea ordinaria 2024 
Data e ora: 24 aprile 2024, ore 20:00 
Luogo: SE Claro 
Soci presenti: 45 
Rappres. Municipio: sindaco Mario Branda 
 
 

1. Saluto dell’autorità comunale, presidente del giorno e scrutatori  
Mario Branda, Sindaco di Bellinzona, saluta i presenti, ringrazia per la fondamentale attività 
dell’associazione di quartiere (AQ) e presenta i rappresentanti della Polizia comunale e i responsabili 
del Servizio quartieri Roberto Tamagni e Simone Berti. Tutti sono a disposizione per rispondere alle 
domande poste dai soci.  
Simone Abruzzi, segretario, dà il benvenuto all’assemblea da parte del Comitato e chiede a Simone 
Berti di prendere il compito di presidente del giorno. Sono anche scelti due scrutatori. 
 
2. Approvazione verbale dell’assemblea del 29.03.2023 
Il verbale è consultabile sul sito dell’associazione www.bellinzona.ch/claro. Si chiede l’esonero 
della lettura, che viene concesso all’unanimità. Il verbale 2023 è approvato all’unanimità. 
 
3. Rapporto di revisione e approvazione consuntivo 2022 
Aspetti finanziari di alcuni eventi:  

• Festa di inizio estate (14.06.2023): utile 940 CHF, diviso tra le 2 società collaboranti. 
• Spettacolo teatrale (28.07.2023): costo solo 250 CHF grazie al contributo della Città (1000.-) 
• Mercatino di Natale (06.12.2023): - 1’800 CHF, ma grazie a un contributo speciale da parte 

della Città e alla copertura spese del lavoro operai comunali, l’evento è nelle cifre nere 

Altre spese: 

• Contributo alla mostra Tarcisio Trenta: 500 CHF 
• Luci di Natale per alberi al piazzale asilo: ca. 400 CHF  
• Sacchetti San Nicolao: 500 CHF, in collaborazione con Sci Club Claro  
• Borsa «Viva Claro» (regalo a tutti i fuochi di Claro): ca. 2.55/borsa (compreso grafica, 

stampe, invio); che si riduce della metà considerando le entrate dei ca. 150 nuovi soci. 

Riassunto dei conti 2023 di CLARO VIVA: 
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Sulla base di quanto esposto e della lettura del rapporto di revisione (vedi qui sopra), si chiede 
all’assemblea di approvare i conti e darne discarica al Comitato 

I conti 2023 vengono approvati dall’assemblea all’unanimità. 

 

4a. Nomina del comitato per il prossimo biennio, con nuovi candidati 
Comitato uscente:  

• Silvio Portavecchia (dall’inizio, presidente) à si ricandida 
• Simone Abruzzi (dall’inizio, segretario) à si ricandida 
• Severino Bronner (dall’inizio, ex cassiere)  à si ricandida 
• Lorenzo Bardelli (dal 2020)    à si ricandida 
• Michela Locatelli (dal 2021)    à si ricandida 
• Manuela Gobbi (dal 2023, cassiera)  à si ricandida 
• Florian Spaskov     à NON si ricandida 
• Lucia Dotta Beretta-Piccoli     à NON si ricandida 
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Si chiede di eleggere i 6 membri di comitato che si ricandidano: 
Il comitato uscente viene riconfermato, all’unanimità, per il prossimo biennio. 

 

Nuovi candidati: 

Matteo Previtali: Veterinario per animali da reddito, sposato, 2 figli, a Claro da 6 anni, accompagna 
il comitato di Claro Viva già da qualche mese, e si candida ufficialmente come parte del Comitato. 

Jeni Graf: si propone dall’assemblea per entrare a far parte del comitato. Abita a Claro da 2anni con 
il suo compagno e lavora a Locarno come giurista in uno studio d’avvocatura. 

Entrambi i nuovi candidati vengono eletti per acclamazione. 

 

Le cariche verranno scelte alla prossima riunione di comitato.  
Il nuovo comitato, per il prossimo biennio è quindi composto da 8 membri, nelle persone di  
(in ordine come nella foto):  
Severino Bronner  Silvio Portavecchia      Lorenzo Bardelli      Manuela Gobbi 
     Matteo Previtali           Michela Locatelli    Jeni Graf             Simone Abruzzi  

 
 

4b. Nomina dei revisori per il prossimo biennio 
I due revisori uscenti, Fabio Allegri e Omar Cadola, si riprongono per prossimo biennio. 
Entrambi vengono eletti all’unanimità. 
 

 
5. Resoconto attività 2023 e prospettive 2024 
Soci 
Abbiamo circa 350 contatti in tutto: a fine 2023 erano 164 soci e fino ad aprile 2024 sono già 253 
(aumento grazie all’invio della borsa “VivaClaro”); 100 risultano essere soci che non hanno (ancora) 
pagato per il 2024. 
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Eventi del 2023 
• 26.05.23 – Filarmonica CarDaGo 

• 16.06.23 – Festa di inizio estate: organizzato con Gruppo genitori e Sci Club Claro 

• 28.07.23 – Evento «Estate in città»: Spettacolo della colonia teatrale “Lazzi di Luzzo” 

• 06.12.23 – Mercatino di Natale con ca. 65 espositori 
à Giada Marzoli presenta ca. 600 firme raccolte per chiedere di riportare il mercatino alla sua 
collocazione classica (piazzali asilo/casa comunale/chiesa) e non più sul piazzale delle scuole.  
Si ringrazia per questo segnale: effettivamente da più parti, anche già l’anno scorso è giunto 
questo segnale. Viene nuovamente spiegato che ci sono motivi logistici e di accesso, nonché 
disaccordo da parte degli espositori, che hanno portato a decidere tenere il mercatino sul 
piazzale delle scuole, dopo il 2020 (luogo obbligatori causa restrizioni Covid). Si prenderà in  
ogni caso in considerazione la possibilità di portare il mercatino di nuovo in zona asilo. 

 

Attività nel 2023 
• Collaborazione nell’organizzazione di MiniMove (di IdeeSport), per cui finanziamo la merenda 

delle 4 domeniche di gioco per i bambini in età prescolare che si svolgono a Claro 

• Sacchettini di San Nicolao: collaborazione con Sci Club Claro (finanziamento di metà del costo) 

• Bibliocabina: gestione della biblicabine presente nei pressi della casa anziani 

• Gruppo di lavoro “Casaforte Magoria”: si attende che il Municipio prenda posizione e risponde 
come intende continuare il progetto di valorizzazione. 

 

Eventi e attività del 2024 

• Concerto Filarmonica di Carasso, Daro e Gorduno (CarDaGo): 17 maggio 2024. 

• Festa di inizio estate: 14 giugno; in collaborazione con Sci Club e Scout Claro-Daro. 

• Evento estivo di «Estate in città»: spettacolo teatrale colonia Lazzi di Luzzo - 26 luglio 2024. 

• Uscita culturale per soci: si prevede di andare all’opera a Zurigo, guidati da Fabio Delucchi,  
in data da stabilire, per vedere La Traviata. 

• Mercatino di Natale: mercoledì 4.12.2024 – probabilmente in zona asilo/casa comunale. 

• Sacchettini di San Nicolao: probabilmente si ripropone la collaborazione con Sci Club Claro. 

• MiniMove (di IdeeSport): l’AQ partecipa alle riunioni organizzative e finanzia le merende per i 
quattro pomeriggi che si svolgono a Claro, anche per la stagione 2024-2025. 

• Lascito Mario Marioni: CLARO VIVA si adopererà per capire se e come è possibile esporre le 
opere, al momento in degenza alla Villa dei Cedri. 

• Conferenze tematiche: si vorrà organizzare, in autunno 2024, come richiesto all’assemblea 
2023, delle serate informative a tema, legate al territorio, alla cultura, all’ambiente. 

• Incontro con società e associazioni attive per la popolazione e il territorio (avvenuto in marzo 
2024) per discutere di problematiche comuni e aspetti organizzativi. 

• Serata informativa «Nuove Officine FFS»: dopo nostra richiesta le FFS ritengono non sia 
necessario organizzarla e che in ogni caso al momento è troppo presto. 

• Parchi giochi di Claro: CLARO VIVA sta cercando la collaborazione con il Sevizio della Città, per 
avere voce in capitolo e portare dei miglioramenti, in parte richiesti anche dai cittadini. 
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6. Eventuali e discussione su temi di attualità. 
(n.d.r: parte delle osservazioni sono state integrate nel capitolo sulle attività dell’associazione)  

Sala per eventi: 
Era uno dei temi discussi all’incontro con le società. Ci stiamo interessando e siamo in attesa di 
risposte per un appuntamento con la direzione delle scuole e con la Città per discuterne. Severino 
spiega che la parrocchia ha l’intenzione di creare uno stabile sopra la chiesa proprio con spazi per 
eventi e riunioni. Viene chiesto se la ex-tipografia non possa essere una soluzione. Si risponde che 
si indagherà anche questa possibilità. 
Mario Branda dice che sono disponibili a contrinuire per creare una sala. Claro è importante per la 
Città e dovrebbe diventare il polo nord della città. 

Traffico e camper: 
Si chiede alla Città di prestare maggiore attenzione alla moderazione del traffico. I paletti che 
servono per la moderazione da un lato a volte sono troppo di ostacolo per il traffico, obbligando 
gli automibilisti ad entrare in aree private, e dall’altro spesso spariscono e quindi non c’è più 
moderazione. 
I camper sono sempre più presenti sul posteggio del campo sportivo e sulle strade di montagna. 
Per il patriziato il tema è conosciuto: portano problemematiche come pericolo di incendi, rifiuti e 
inquinamento. La polizia risponde che su aree e strade private (come il piazzale del campo 
sportivo e la strada dei monti) purtroppo non hanno giurisdizione. 
 
 
L’assemblea si chiude con un ringraziamento per la partecipazione a tutti i partecipanti e alle 
autorità. Grazie anche  per i suggerimenti e le suggestioni. 
 
 
Verbalisti: Michela Locatelli e Simone Abruzzi  


